

Clínica Dental Doctor Garrido, casi 40 años ofreciendo cuidado bucodental

13/04/2021



El doctor Francisco Garrido es médico estomatólogo y dirige su propia clínica desde hace más de 38 años. Fundó en 1983 la Clínica Dental Doctor Garrido con el objetivo del cuidado bucodental de sus pacientes. En la actualidad, dispone de un equipo multidisciplinar que realiza todas las actividades odontológicas con la máxima seguridad y calidad para sus pacientes. Su equipo está formado por:

- **El doctor Víctor Villanueva**, cirujano maxilofacial del Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia. Se encarga de la implantología y cirugía maxilofacial, ofreciendo la máxima calidad en implantes y garantizando así el éxito de los tratamientos.



Además, disponemos, bajo la supervisión de un médico anestesiólogo, sedación consciente, una técnica con óxido nítrico que minimiza el estrés durante las cirugías y proporciona al paciente máxima relajación durante sus tratamientos.

- **La doctora Tania Román**, formada en la Universidad Internacional de Cataluña, realiza la ortodoncia y ortopedia dentofacial, además de la odontopediatría para el cuidado de los más pequeños.

En este campo están en continua actualización para realizar tratamientos innovadores como los alineadores transparentes (Invisalign) desde niños a adultos.

- La **doctora M. Teresa García Vercher** complementó su formación en Odontología general cursando el Postgrado de Estética dental por la Universidad Complutense de Madrid y el Máster de Endodoncia por la Universidad de Valencia. Es miembro de la Sociedad Española de Endodoncia. En la clínica realiza Odontología General y la especialidad de Endodoncia.

El tratamiento de endodoncia está indicado en aquellos dientes en los que aparece dolor, ya sea por una caries grande y profunda, por un traumatismo dental (golpe en un diente) o por infecciones de origen periodontal. En estas situaciones el dolor viene causado por una afectación del nervio y precisa de tratamiento para evitar

la exodoncia del diente.



- **La doctora Marta C. Rodríguez** realizó sus estudios en la Universidad Católica de Valencia. En la clínica realiza odontología general y tiene la especialidad de Periodoncia, que abarca el tratamiento de las encías, la cual se ha visto tan demandada en estos últimos meses, pues se ha estudiado la relación de la periodontitis con la COVID-19. Actualmente está ampliando sus conocimientos en estética dental y facial para garantizar al paciente el mejor resultado en sus tratamientos intra y extraorales.

Todo el personal de la clínica trabaja acompañado por un equipo de higienistas con Elena Bacete y Lidia Pla.

Además, cuentan con las auxiliares y recepcionistas, Paula Manzano y Hortensia Marhuenda, dando la mejor atención al paciente y ofreciendo calidad y confort durante la estancia en clínica.

Recordamos que en la Clínica Dental Doctor Garrido cumplen con todos los protocolos COVID-19, garantizando su seguridad y la de su sonrisa. Se encuentran en Plaza Sagasta, 7, de Elda, su teléfono es el 965 392 952 y su web www.doctorgarrido.com.



Se encuentran en la Plaza Sagasta, 7.